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1.市民と職員参画の取組みの実施状況

アンケート・ヒアリングと併せて、市民・職員との意見交換
を通じて、基本構想を検討するための取組みを実施

総合計画策定に際して実施する取組み
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2.市民・職員参画の取組み

市民と職員の双方の視点からまちづくりを議論
市民と職員の意見交換を通じて、総合計画の策定や今後の
まちづくりに向けた協働の意識を醸成

（1）取組みの目的

取組みのスタートとして、キックオフシンポジウムを実施
総合計画の内容を市民・職員で確認するクロージングシン
ポジウムを実施予定

（2）取組みの概要
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3.キックオフシンポジウム

実 施 日：平成29年11月19日（日）14時～16時
会 場：宇陀市役所4階大会議室
参加人数：50人（市民24人、職員25人、市外1人）

（1）取組みの概要

公募により参加者を募集
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3.キックオフシンポジウム
（2）取組みの様子
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3.キックオフシンポジウム
（2）取組みの様子
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3.キックオフシンポジウム
（2）取組みの様子
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3.キックオフシンポジウム
（2）取組みの様子 ～各チームでの挙がった意見の一例～
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3.キックオフシンポジウム
（2）取組みの様子
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3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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市民や職員から挙がった意見 意見数

高齢者が安心安全に過ごせるまち 3件
まちづくりの考え方 11件
雇用と移住・定住 11件
農の改革 10件
子育て世代の環境づくり 10件
教育の充実・向上 11件
スポーツの振興 8件
ＡＩ・ＩＴ・新技術の活用 8件
交通の充実 10件
観光の多様な推進 16件



3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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高齢者が安心安全に過ごせるまち

病院診療科充実
高齢者が安心安全に買い物・病院等へ行けるシステム

など

まちづくりの考え方

田舎を強みにしたまちづくり
自助・共助・公助のバランスよいまちづくり
歩いて暮らしが完結できるまち

など



3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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雇用と移住・定住

雇用の創出による人口流出の防止
若い世代（学生）に宇陀市に残ってもらうための魅力
ある教育と環境づくり

など

農の改革

農による健康寿命のアップ
宇陀市の農業を世界へ
宇陀市のブランド米、特産品を作る

など



3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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子育て世代の環境づくり

子育て世代が移住しやすいまち
保育士をより多く獲得して、子育てしやすいまちに

など

教育の充実・向上

塾の代わりになるような教育の場をつくる
大学の農学部を誘致
保育所・幼稚園・小中学校を統合して、子どもの教育
を充実

など



3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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スポーツの振興

スポーツ施設の充実化
など

ＡＩ・ＩＴ・新技術の活用

発信上手になり人を呼び込むまちづくり
ドローンを活用したまちづくり

など



3.キックオフシンポジウム
（3）取組みの結果～市民や職員から挙がった意見～
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交通の充実

公共交通の充実
道路の整備

など

観光の多様な推進

長期滞在の体験型観光の推進
インバウンドに着目した観光推進
宇陀を知ってもらう宣伝活動の必要性

など



3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～年齢～

15

20代

7

15.2%

30代

8

17.4%

40代

17

37.0%

50代

3

6.5%

60代

7

15.2%

70代以上

4

8.7%

N＝46



男性

28

60.9%

女性

14

30.4%

無回答

4

8.7%

N＝46

3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～性別～
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3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～居住地～
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大宇陀
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6

13.0%

榛原

24

52.2%

室生

7

15.2%

その他

5

10.9%

無回答

1

2.2%

N＝46
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3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～参加のきっかけ～
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3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～感想～
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3.キックオフシンポジウム
（4）参加者へのアンケート結果 ～自由意見（一部抜粋）～

20

年齢 性別 居住地 意見

40代 男性 その他
市民に関心をもっていただくような機会をどんどん設け
て下さい。最大の問題は市制に関する無関心です。他に
類を見ない総合計画になることを期待しております。

40代 女性 榛原
たくさんの方が宇陀市の未来について熱い思いを持って
おられることがわかった。色々な分野での意見が聞けて
良かったです。ありがとうございました。

20代 女性 莵田野
自分は外から引越してきたばかりなので、宇陀の方々が
何に悩み、関心を寄せているのか知れてよかった。

30代 女性 莵田野
それぞれの考え方（同じテーマでの）をもった人々と同
じテーブルではなすことによって良い刺激になってアイ
デアが生まれました！

70代～男性 榛原 若い人の熱気が伝わって、よかった

50代 男性 榛原
住みやすくするにはいろいろなアイデアをコツコツと実
行していく事と思いますので、意見を取入れながらぜひ
進めていって下さい。


